

Verkehrsunfall auf der L 269
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag, 12. April 2007 (Nummer 15) -

Burglahr

Verkehrsunfall auf der L 269

Gegen 22.30 Uhr, in der Nacht zum Dienstag, verunglückte auf der L 269 zwischen Oberlahr und Burglahr, kurz vor der Ortschaft Burglahr, ein Verkehrsteilnehmer mit seinem Pkw, Marke VW. Der vermutlich unter Alkohol stehende Mann, so die Polizei, kam in einer leichten Linkskurve aufgrund unangepasster Geschwindigkeit nach rechts von der Fahrbahn. Rammte den Bordstein, fuhr über den Seitenstreifen, überfuhr das Ortsschild. Nah den geraden Weg in den beginnenden Steinhang. Dort prallte er frontal auf einen Baum, der die unkontrollierte Fahrt stoppte.

Der Baum entwurzelte und stürzte nach dem Aufprall auf die L 269. Die Feuerwehr, Löschzug Oberlahr entfernte den Baum von der Straße. Die PI Straßenhaus nahm den Unfall auf und übergab den Unfallfahrer, der vom DRK Altenkirchen ins DRK Klinikum Altenkirchen gebracht wurde, den Kollegen aus Altenkirchen zur Blutprobe. Die L 269 war für eine Stunde voll gesperrt. (wwa)



Foto: Wachow